

Köln, 14. September 2008

Newsletter Nummer 49

Liebe Nachbarn60,

1) Der Termin für das nächste Nachbarschaftstreffen steht jetzt fest.

Donnerstag, der 6. November 2008, 20 Uhr.

Und zwar wieder im alten Worringer Bahnhof (Kempener Straße 135).

Hier schon mal die derzeit vorliegenden Tagesordnungspunkte:

- Polizeioberkommissar Thomas Weine von der Polizeiwache Nippes stellt sich vor und beantwortet unsere Fragen.
Wir können Herrn Weine bereits im Vorfeld Fragen bzw. Themen übermitteln.
- St. Martinzug durch die Siedlung(en)?
- lebendiger Adventskalender auch in diesem Jahr?
- Karnevalszug durch Nippes – besteht ausreichendes Interesse an einer eigenen autofreien Fuß- oder Fahrradgruppe?
- Vereinsangelegenheit: Wahl des Vorstands für die nächsten beiden Jahre

2) Flohmarkt im „Stellwerk 60“ am Sonntag, den 28. September

Anke (BWW 64) kümmert sich dankenswerterweise um die Organisation des nächsten Flohmarktes:

Bücher, Haushaltswaren, Kleidung und Kinderspielzeug können am Sonntag, den 28. September, **in der Zeit von 10 bis 15 Uhr**, angeboten werden. Auch die Bewohner der umliegenden Siedlungen können ihre Waren feilbieten.

Es darf keine Neuware angeboten werden.

Geplanter Ort: Roter Platz; bei weiterem Bedarf: Ausdehnung entlang des Weges in Richtung Kantinenpark.

Es wäre schön, wenn sich noch jemand zum Kaffeekochen etc. melden würde.

3) 30-minütige Reportage über die Autofreie Siedlung im WDR-Fernsehen

Sendung: Hier und Heute: Auto frei und Spaß dabei

Eine Reportage von Klaus Frings

Samstag, den 20. September 2008, von 18:20 - 18:50 Uhr.

4) Autofreier Tag in Köln am 21.9.2008

Presstext der Stadt Köln: „Am Sonntag, den 21.9.2008, wird in Köln dem „autofreien Tag“ im Rahmen der Mobiliätswoche mit der **Sperrung der Deutzer Brücke** ganz besonders Rechnung getragen. Die Brücke steht an diesem Tag ganz im Zeichen alternativer Fortbewegung. Fußgänger, Radfahrer und Bahnen haben Vorfahrt.“

5) Der nördliche Durchgang zur Cambio-Station und zur Kempener Straße ist wieder offen.

Viele Grüße

Der Vorstand von Nachbarn60 e.V.